
 

 

 

第５回 葛城市地域公共交通活性化協議会（H27.1.27） 議事録（抜粋） 

協議案件 質問 回答 対応 

４（２）葛城市の地域及び

公共交通に関する現状につ

いて 

・資料の 11 ページで、タイトルは「b)乗降客

数」とあるが、中身は乗降人数となってい

る。 

事）タイトルの b）乗降客数を、b）乗者人数に、

修正する。 

・ネットワーク基本計画

策定時に修正し、提示。 

４（３）公共交通に関する

アンケート調査結果につい

て 

・アンケート結果でコミュニティバスを利用

しない理由に「バス路線・バス停・運行時

間が分からない」とあるため、情報提供も

課題だと思われる。 

会）確かに住民のコミュニティバスの認知度は

低いと思われる。今後は、認知度を上げる

方法を検討する必要がある。例えば、各種

イベントでの広報や市役所の出入口にダイ

ヤを掲示するなどが考えられる。 

・コミュニティバスの広

報方法等を検討し、協

議会に提示 

 ・アンケート結果の属性別（居住地）の移動

実態や移動ニーズが把握できたので、どこ

の地区からどこの地区に行くかが整理でき

る。それらの結果を路線や便数に検討する

ことができるのではないかと思われる。 

・また、コミュニティバスの各路線で、どの

バス停で乗って、どこで降りているかわか

れば提示してほしい。 

事）移動実態は、アンケート結果から分かる範

囲で資料を提示する。 

・①居住地別の移動先（住

所）を整理。 
・②コミュニティバスの

路線別・バス停別乗降

者を整理。 

 ・年代別に出かける目的を整理してほしい。 

・具体的な行き先・施設を聞いているので、

それも整理して提示してほしい。 

・また、自由意見についても整理して提示し

てほしい。 

事）次回の協議会で提示する。 ・③年代別に出かける目

的を整理。 
・④目的別行き先・施設

を整理。 
・⑤自由意見の整理。 
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